



MARE E NATURA



SEA AND NATURE

MEER UND NATUR



CAMPING VILLAGE SANTAPOMATA

Santapomata si trova in località Rocchette, direttamente sul mare e a 6 km da Castiglione della Pescaia, località della Maremma Toscana rinomata per le sue acque cristalline, le spiagge incontaminate e il borgo medievale. Ottimo punto di partenza per escursioni alla scoperta di Siena, Firenze, Roma e dell'Arcipelago Toscano, meta ideale per una vacanza relax o sportiva circondati dalla natura.

Santapomata is located in Rocchette, directly to the sea and just 6 km from Castiglione della Pescaia, wonderful village in Maremma Toscana known for its crystal water, unspoiled beaches and medieval castle. The camping village is the perfect start point for daily tours to Siena, Florence, Rome and Tuscan Archipelago, and the ideal place for both relaxing or active holidays, surrounded by nature.

Santapomata liegt in der Örtlichkeit Rocchette, direkt am Meer, 6 km von Castiglione della Pescaia entfernt, ein Dorf in der toskanischen Maremma, bekannt für ihr kristallklares Wasser, die unberührten Strände und das mittelalterliche Dorf. Ausgezeichneter Ausgangspunkt für Ausflüge nach Siena, Florenz, Rom und den toskanischen Archipel, ein idealer Ort für einen erholsamen oder sportlichen Urlaub inmitten der Natur.



CAMPINGSANTAPOMATA.IT



Enjoy Maremma è la guida online per scoprire i borghi, le spiagge, i parchi naturali, i musei, le attività sportive del territorio e per rimanere aggiornati su eventi, iniziative e “cosa fare” a Castiglione della Pescaia e dintorni.

Enjoy Maremma is the online guide to discover the villages, beaches, coves, natural parks, museums, sport activities of the territory, always updated on events, ventures and “what to do” in Castiglione della Pescaia and surroundings.

Enjoy Maremma ist der Online-Reiseführer, um die Dörfer, Strände, Naturparks, Museen und sportlichen Aktivitäten der Region zu entdecken und es ist perfekt um Info über Veranstaltungen, Initiativen und Aktivitäten in Castiglione della Pescaia und Umgebung zu haben.



enjoymaremma.it

info@enjoymaremma.it



LA VOSTRA VACANZA



YOUR HOLIDAY

IHR URLAUB

MOBILE HOME SUPERIOR



Moderne e confortevoli, a 150 m dal mare, con una camera matrimoniale e una camera tripla (2 singoli e 1 soppalco), doppi servizi (1 con doccia), luminoso soggiorno con poltrona letto singola, tv e A/C-riscaldamento e cucina completamente attrezzata. Ampia veranda esterna privata, corredata di tavolo e panche di legno.

Modern and comfortable, 150 m from the sea, with a double bedroom and a triple bedroom (2 single and 1 mezzanine), two bathrooms (1 with shower), bright living room with single sofa bed, TV and A/C-heating and fully equipped kitchen. Large private veranda with table and wooden benches.



30 M²



SUPERIOR

Modern und komfortabel, 150 M vom Meer entfernt, verfügt über 1 Schlafzimmer mit Doppelbett und ein Dreibettzimmer (2 Einzelbetten und 1 Zwischengeschoss), zwei Bäder (1 davon mit Dusche), helles Wohnzimmer mit einem Schlafsofa, TV, Klimaanlage/Heizung, voll ausgestattete Küche und große private Veranda mit Tisch und Holzbänken.

MOBILE HOME DELUXE



Moderno appartamento a 150 m dalla spiaggia, con 2 camere (1 matrimoniale, 1 tripla con letto a soppalco), bagno spazioso con wc, lavabo, doccia e bidè, luminoso soggiorno con 2 poltrone sofà singole, tv e A/C-riscaldamento e cucina completamente attrezzata. Ampia veranda esterna privata, con tavolo e panche di legno.

Modern apartment 150 m. from the beach, with 2 bedrooms (1 double, 1 triple with mezzanine bed), spacious bathroom with toilet, sink, shower and bidet, bright living room with 2 single sofa beds, TV and A/C-heating and fully equipped kitchen. Large private outdoor veranda with wooden table and benches.



45M2



DELUXE

BUNGALOW GLAM

BRAND
NEW



Eleganza e design, relax e natura, i nostri nuovi Bungalow Glam 2 posti sono curati nel particolare offrendo un nuovo concetto di vacanza, zona notte in stile camera hotel caratterizzata dalla fusione dell'ambiente bagno con la camera matrimoniale; dotati A/C, TV, angolo cottura e veranda esterna circondati dalla natura.

Elegance and design, relax and nature, our brand new Bungalows Glam are defined by the attention to details, offering a new concept of holiday: sleeping area as a hotel room characterized by the merging of the bathroom with the master bedroom; with A/C, TV, kitchen and veranda surrounded by nature.

Eleganz und Design, Natur und Entspannung, unsere nagelneue Bungalows Glam stechen durch eine sorgfältige Pflege der Details hervor. Die Bungalows bieten eine neue Idee des Urlaubs, wo der Schlafbereich im hotelzimmerähnlichen Stil eingerichtet ist und kennzeichnet sich durch die Zusammenlegung des Badebereichs mit dem Doppelbettzimmer; mit A/C, TV, Küche, Veranda inmitten der Natur.



15 M²
+ VERANDA



GLAM

MINI LODGE TENT



Tende attrezzate a casetta, situate a due passi dal mare, composte da un'elegante camera con letto matrimoniale, due romantiche finestre sul tetto, dotate di luce di cortesia e elettricità, frigorifero e piccola veranda in legno esterna con tavolo e pouff.

Equipped tents, located just two steps from the seaside, composed of an elegant bedroom with double bed, with two romantic windows which open on the roof, courtesy light, mini-fridge, electricity and a small outdoor wooden veranda with table and pouffs.

Ausgestattete Zelte nur zwei Schritte vom Meer entfernt, bieten ein elegantes Schlafzimmer mit Doppelbett, zwei romantische Dachfenster, die das Licht in den Raum bieten, Deckenleuchte, Minibar, Strom und eine kleine Holzveranda mit Tisch und Pouffs.



15 M²
+ VERANDA



MINI LODGE TENT

CAMPING



Gli amanti del camping potranno scegliere tra posti camper, roulotte e tenda vicini alla spiaggia, ombreggiati e con elettricità, e piazzole "Comfort" per camper/roulotte dotate sia di allaccio elettrico (2.5 kw) che di impianto carico/scarico acqua. A disposizione 2 blocchi di servizi igienici con docce calde gratuite.

Camping lovers can choose between shady places for camper, caravans and tent near the beach with electricity, and "Comfort pitches" for campers/caravans equipped with both electric connection (2.5 kw) and water loading/unloading system. There are 2 toilet blocks with free hot showers.



Es gibt schattige Stellplätze in Strandnähe für Wohnmobil, Wohnwagen und Zelte mit Strom, und "Komfort Stellplätze" für Wohnmobil/Wohnwagen, mit Wasser- und Abwassersystem und direktem Stromanschluss (2.5 kw) versehen. Es gibt 2 Toilettenblöcke mit kostenlosen warmen Duschen.



CAMPING

SPIAGGIA E SERVIZI ● BEACH AND FACILITIES ● STRAND UND AKTIVITÄTEN



Accesso diretto al mare, spiaggia con ombrelloni e lettini e spiaggia libera, bar e caffè sulla spiaggia con area relax, mini market, edicola, ristorante/pizzeria (take away; pensione), free wi-fi, bancomat, infermeria, parcheggio privato, lavanderia a gettoni, mini club, info point escursioni, bike rental/tour, windsurf/SUP school/rental.

Direct access to the sea, beach with umbrellas and sunbeds/free beach, bar and cafe on the beach with relaxation area, mini market, newsstand, restaurant/pizzeria (take away, half/fullboard), free wi-fi, ATM, infirmary, private parking, coin laundry, mini club, info point excursions, bike rental/tour, windsurf/SUP school/rental.

Direkter Zugang zum Meer, Strand mit Sonnenschirmen und Sonnenliegen/freier Strand, Bar und Café am Strand mit Ruhebereich, Minimarkt, Kiosk, Restaurant/Pizzeria (Take Away, Pension), WLAN, Geldautomat, Privatparkplatz, Münzwäscherei, Infopunkt-Exkursionen, Fahrradverleih/Tour, Windsurf/SUP Schule/Verleih.

SPORT E ATTIVITA' ● SPORT AND ACTIVITIES ● SPORT UND ACTIVITATEN



Rental: City Bike, MTB, E-Bike – Tours: Wine, Etruscan, Cala Violina
Routes: Downhill, Enduro, MTB.



Rental: Windsurf, Surf, SUP boards – Lessons:
private, group, kids, adults, pro.

Vacanza attiva? Sì, grazie! attività e sport a contatto con la natura: all'interno del camping troverete bike rental&tour, ReWind (windsurf/sup/surf school & rental). A pochi metri, campi da tennis, paddle, Beach Volley/Tennis, calcetto, Kite Surf, mini golf, trekking, diving, equitazione, escursioni giornaliere verso Giglio, Giannutri, Elba, Siena, Firenze, Roma.

Active holiday? Yes thanks! Activities and sports surrounded by nature: inside the campsite you will find bike rental & tour, ReWind (windsurf/sup/surf school & rental).

A few meters away, tennis and paddle courts, beach volley/tennis courts, five-a-side football, Surf school & rental, Kite surfing, mini golf, trekking, diving, horse riding, daily excursions to Giglio, Giannutri, Elba, Siena, Florence, Rome.

Aktivurlaub? Ja danke! Aktivitäten und Sport im Kontakt mit der Natur: Im Campingbereich finden Sie Fahrradverleih & Tour, ReWind (Windsurf/Sup/Surfschule & Verleih). Ein paar Meter entfernt, Tennisplätze, Paddle-Plätze, Beach Volley/Tennis, Fußball, Kitesurfen, Minigolf, Wandern, Tauchen, Reiten, tägliche Ausflüge nach Giglio, Giannutri, Elba, Siena, Florenz, Rom.

Camping Glamping Village



maremmasanssouci.it



Camping Maremma Sans Souci
Località Casa Mora
I-58043 Castiglione della Pescaia (GR)
Tel. 0039 - 0564 - 933765
info@maremmasanssouci.it

Camping Glamping Village



rocchette.com



Camping Village Rocchette
SP 62 delle Rocchette
I-58043 Castiglione della Pescaia (GR)
Tel. 0039 - 0564 - 941123/948906
info@rocchette.com